

## AULA ABIERTA. Dona tu conocimiento | Sexta entrega

AULA ABIERTA presenta este miércoles 29 de octubre su sexta entrega con el profesor José Gallardo expone sobre “La regulación de los servicios públicos”.

José Gallardo es candidato a Doctor en Economía y Master en Economía (1997) por la Universidad de California, Berkeley, Estados Unidos. Licenciado en Economía (1994) y Bachiller en Ciencias Sociales con mención en Economía (1991) por la Pontificia Universidad Católica del Perú. Profesor Auxiliar del Departamento de Economía. Actualmente es Ministro de Transportes y Comunicaciones.

[Ver más >](#)



## BOLETÍN LETRAS AL DÍA Año 4, número 28

### ESTA SEMANA EN EEGLL

### COLOQUIO | I Coloquio Internacional “Vigencia del Constructivismo Hoy”

El I Coloquio Internacional “Vigencia del Constructivismo Hoy” tiene como objetivo generar debates relacionados al constructivismo y su vigencia en la actualidad, en sus vertientes epistemológica, psicológica y educativa. El constructivismo, como marco teórico orientado a explicar el origen y construcción del conocimiento, aporta de manera significativa al debate científico, filosófico y educativo contemporáneo, pero sus implicancias a menudo no son adecuadamente estimadas o comprendidas. En este sentido, el presente Coloquio busca ser un punto de articulación que permita y facilite compartir ideas, avances, discusiones y propuestas coherentes con esta línea teórica y práctica.

Para mayor información: <http://agenda.pucp.edu.pe/vida->

universitaria/convocatoria-vida-universitaria/coloquio-internacional-vigencia-del-constructivismo/

[Ver más >](#)



#### ESTA SEMANA EN EEGLL

### CICLO DE CINE HISTÓRICO | Del cine a las aulas. La película histórica como herramienta para la didáctica de la Historia.

El jueves 30 el ciclo de cine histórico “Del cine a las aulas. La película histórica como herramienta para la didáctica de la Historia”, presenta:

EL REGRESO DE MARTIN GUERRE (Francia, 1982)

Director: Daniel Vigne

Duración: 106 min.

Los comentarios estarán a cargo de la profesora Claudia Rosas. La cita es en la Sala de Conferencias de EEGLL a las 12:00 m.

[Ver más >](#)



#### ESTA SEMANA EN EEGLL

### Semana del Cine

La Oficina de Promoción Social y Actividades Culturales de Estudios Generales Letras organiza la “Semana del cine” del 27 al 31 de octubre. El objetivo de la semana es acercarnos a la pre producción cinematográfica, tener un conocimiento sobre la influencia de los clásicos del terror en la impronta fílmica y finalmente una reflexión sobre el cambio en la distopía contemporánea.

Para mayor información: [blog.pucp.edu.pe/blog/oprosac](http://blog.pucp.edu.pe/blog/oprosac)

[Ver más >](#)



#### ESTA SEMANA EN EEGLL

### CONVERSATORIO | Derecho versus Ciencias Políticas

El conversatorio “Derecho versus Ciencias Políticas” en el cual, a través del análisis de temas coyunturales por distintos expertos en el Derecho y las Ciencias Políticas, se muestra a los estudiantes de EEGLL la perspectiva y el ámbito de cada disciplina a fin de que pueda formarse

una idea más concreta en qué consiste cada carrera.

La actividad es organizada por la Asociación Civil THEMIS junto con la Asociación Civil POLITAI.

La cita el jueves 31 de octubre a las 6:00 p.m. en la Sala de Conferencias de Estudios Generales Letras.

[Ver más >](#)



#### PARA TOMAR NOTA

### Semana de Orientación Vocacional

La Oficina de Promoción Social y Actividades Culturales de Estudios Generales Letras te invita a participar de la Semana de Orientación Vocacional que se realizará desde el lunes 3 al viernes 7 de noviembre.

Como primera actividad, tendremos una charla a cargo de la Bolsa de Trabajo titulada “¿Cómo enfrentar el mercado laboral actual?” en la que se darán recomendaciones sobre marketing personal y uso de redes sociales en los procesos de postulación y también brindaremos alcances sobre cómo enfrentar entrevistas de trabajo.

Pronto se publicará el programa de las carreras seleccionadas, los talleres y demás charlas de la semana.

[Ver más >](#)



*Síguenos en:*



CONTÁCTANOS: [eeeggll@pucp.pe](mailto:eeeggll@pucp.pe)